

Uzès : Quatre médaillés de bronze Jeunesse et sport

Publié le 19 mars 2012



Vendredi 16 mars, à la mairie, c'est en présence de M. Touzé, président départemental de la fédération des médaillés de la Jeunesse et des sports, que Ghislaine Delcasso, Yves Méjan, Paul Le Scoezec et Philippe Rollet ont reçu la médaille de bronze de la Jeunesse et des sports des mains de Jean-Luc Chapon, maire d'Uzès, et de François Noël, adjoint délégué aux sports.

Ghislaine Delcasso, mariée à un professeur d'éducation physique, Georges, ancien footballeur du Nîmes Olympique, a créé en 1969 à Uzès le club de gymnastique volontaire. Elle partage depuis son temps entre la gymnastique et le yoga. Elle a déjà reçu la médaille de la fédération française de gymnastique volontaire (2004) et celle de la fédération d'éducation physique et volontaire (2009). Elle assure également des cours de maintien en forme pour les personnes âgées.

Yves Mejan est un pur Uzétien né à Uzès en 1943. Il a été un efficace avant-centre de l'entente sporting Gallia club d'Uzès, s'est occupé de l'école de football et s'est reconverti dans le tennis. Il a été président du Tennis club jusqu'en 2008, tout en assumant la présidence du Goujon uzétien. Il est devenu administrateur de la fédération départementale de la pêche dont il est président depuis 2007. En 2009, alors qu'il a réussi à faire enlever la tutelle qui pesait sur le comité, il a été reconduit jusqu'en 2016.

Paul Le Scoezec est arrivé à Uzès en 1971 pour y couler sa retraite d'ancien militaire de l'Armée de l'air. Il s'est immédiatement fondu dans la vie associative : Croix-Rouge, Banque alimentaire, Restos du cœur, anciens combattants, Souvenir français, Ordre de Malte... Il a mis son bénévolat au service de diverses quêtes pour les aveugles, les handicapés physiques et mentaux, la lutte contre la faim dans le monde. Il a été durant 20 ans le caissier et un membre du bureau du club de football.

Philippe Rollet qui est né à Nîmes en 1959, a fait ses débuts dans le karaté à Uzès en 1974-1975. Il a fait son service militaire à Issoire, ce qui en fit un licencié du club de Clermont-Ferrand, et a pratiqué le kung fu à Mulhouse. Mais son véritable début dans le karaté coïncide avec son retour à Uzès, en 1981. Ceinture noire après cinq ans et progressant jusqu'au 6e dan (2010), il est devenu instructeur fédéral (1986), juge régional (1990), arbitre régional (1991), membre de la commission des grades. Il a effectué plusieurs mandats de directeur technique départemental du Gard. Il est enseignant au sein de l'association sportive karaté Uzès, où il a formé cinq instructeurs fédéraux, plus de cinquante ceintures, et a mené plusieurs jeunes karatékas sur des podiums nationaux.



VILLES
& PAYS
D'ART &
D'HISTO
IRE

MAIRIE D'UZÈS

Adresse postale : BP 71103 - 30701 Uzès cedex

Deux entrées possibles :

1, place du Duché

1, place Albert 1er

30700 Uzès

Tél. : +33 (0)4 66 03 48 48

HORAIRE:

Lun - Jeu : 8h > 12h, 13h30 > 16h45

Ven : 8h > 12h, 13h30 > 16h15

1er et 3e Sam : 8h > 12h (Etat civil)